

Interpellation

Quel avenir pour la sécurité des enseignants ?

Octobre 2015

Nous tenons d'abord à souligner l'efficacité de la direction de l'Ecole obligatoire à mettre en place un accompagnement pour entourer et soutenir les élèves, les parents et les enseignants pour faire suite aux événements survenus le jeudi 1er octobre 2015 au collège des Gentianes.

Si l'accompagnement après ces événements difficiles a été bon, nous souhaitons privilégier la prévention. On le sait, depuis quelques années déjà, les enseignants sont de moins en moins respectés dans leurs statuts. Bien loin l'image du maître d'école respecté par chacun et chacune. On sait également que bon nombre d'enseignants se trouvent au centre de problématiques psychosociales de plus en plus compliquées avec des parents menaçants qui peuvent avoir recours à la violence envers les enseignants voire envers d'autres enfants.

Les signataires de cette interpellation demandent au Conseil communal de présenter les éventuels chiffres de tentatives d'agression et d'agressions envers le personnel des écoles et envers des élèves par des parents, dans le cadre scolaire à La Chaux-de-Fonds. Nous sommes conscients que la plupart de ces actes ne sont sans doute pas toutes répertoriés. Y a-t-il cependant une augmentation ces dernières années ?

En ce qui concerne l'événement du 1^{er} octobre, nous souhaitons savoir si des signes avant-coureurs auraient pu laisser supposer qu'un tel acte allait se produire ; par exemple le parent était-il soumis à des mesures d'éloignement ?

Nous demandons également de connaître les mesures qui seront prises pour que de tels événements ne se reproduisent plus à l'avenir.

Matthieu Obrist